

Dos buses quedan destruidos por las llamas en Río Bueno

EMERGENCIA. *El hecho ocurrió en un recinto particular en el sector Piruco.*



LABOCAR QUEDÓ A CARGO DE LOS PERITAJES.

El Ministerio Público de Río Bueno instruyó a Carabineros del Laboratorio de Criminalística (Labocar) para desarrollar peritajes que permitan establecer las causas del incendio que, durante la madrugada de ayer, destruyó por completo dos buses interurbanos.

Se trata de vehículos que prestan servicio en la ruta Río Bueno, San Pablo y Osorno, y que estaban estacionados al interior del recinto de la Asociación Gremial de Transportes de la comuna, ubicado en el sector Piruco.

DILIGENCIAS

Voluntarios del Cuerpo de Bomberos de Río Bueno acudieron al llamado de emergencia y lograron controlar el fuego; sin embargo, no fue posible determinar de inmediato el origen del siniestro.

Por este motivo, la Fiscalía ordenó la concurrencia de personal de Labocar para realizar las pericias técnicas, así como de la Sección de Investigación Policial (SIP) de Carabineros, a fin de desarrollar diligencias investigativas en el lugar.

De acuerdo con los antecedentes preliminares proporcionados por Carabineros, uno de los buses siniestrados se encontraba fuera de servicio por problemas mecánicos, mientras que el segundo había sido utilizado horas antes. En principio, se presume que el fuego se habría originado en este último, propagándose posteriormente al otro vehículo.

En la Fiscalía informaron que los daños fueron evaluados en aproximadamente 14 millones de pesos y que la rápida acción de Bomberos evitó que el fuego alcanzara a otras máquinas estacionadas en el lugar. ☞